



SE BUSCA INFORMACIÓN

EXPLOSIÓN DEL VUELO 00901 DE LA AEROLÍNEA ALAS CHIRICANAS

19 de julio, 1994
Panamá



Hombres del Medio Oriente No Identificados



MEDIA FILIACIÓN

Alias: Se desconoce

Edad: Entre 25 y 35 de años aproximadamente (al tiempo del bombarzo)

Ojos: Café claro

Peso: Alrededor de 80 kilogramos

Sexo: Masculino

Cabello: Negro

Estatura: 1.75 mts., aproximadamente

Tez: Blanca

Raza: Blanca (Medio Oriente)

DETALLES

El FBI está en busca de información relacionada a la explosión causada por una bomba en el vuelo 00901 de la Aerolínea Alas Chiricanas el 19 de julio de 1994, o sobre cualquier actividad sospechosa descrita.

El vuelo despegó del France Field en Colón, Panamá aproximadamente a las 4:30 p.m. (Tiempo del Centro) con destino a la Ciudad de Panamá, Panamá. La aeronave explotó al poco tiempo de haber despegado causando la muerte de las 21 personas a bordo. Las autoridades buscan información sobre un(os) posible(s) sospechoso(s) y sobre el crimen que se cometió a bordo de dicho vuelo. Todos los cuerpos de los pasajeros y de la tripulación del vuelo 00901 fueron reclamados, con la excepción de uno. Un cuerpo ha sido identificado posiblemente como el de Ali Hawa Jamal. Se sospecha que él abordó el vuelo portando la bomba.

Según reportes, el 27 de mayo de 1994 un hombre del Medio Oriente no identificado utilizó una tarjeta de crédito robada a un ciudadano estadounidense para alquilar un Mazda 4x4 en una oficina de Vantage Rent-a-Car ubicada en la Ciudad de Panamá, Panamá. Al día siguiente, este mismo individuo no identificado llamó a la compañía de renta de autos para indicar que deseaba alquilar un segundo auto, una Jeep Cherokee 4x4, ya que un amigo estaba utilizando el auto que había sido alquilado inicialmente. Dicho individuo cargó ambos autos a la tarjeta de crédito robada. Ambos autos fueron después encontrados abandonados cerca del Aeropuerto Tocumen en la Ciudad de Panamá, Panamá.

El 28 de Mayo de 1994 se reportó que era posible que el mismo hombre del Medio Oriente hubiera utilizado la misma tarjeta de crédito robada para comprar un sistema telefónico de dos líneas a una compañía panameña. Ali Hawa Jamal tenía un radio Motorola P-500 consigo cuando abordó el fatídico vuelo 00901 de la Aerolínea Alas Chiricanas.

Se desconoce si los hombres del Medio Oriente no identificados estaban asociados con Ali Hawa Jamal. Se cree que los hombres no identificados viajaron a Colombia, Venezuela, Costa Rica y el Líbano. Se sospecha que los hombres del Medio Oriente estaban en contacto con individuos en la región que han sido inculcados a traficantes de armas. El grupo terrorista Ansar Allah con sede en Sidón, Líbano, expresó su apoyo al bombardeo a través de diversos medios de comunicación. Se sospecha que el ataque estaba conectado a un grupo o grupos que compartían las doctrinas políticas de Ansar Allah. Si usted tiene información acerca de estas actividades, favor de contactar la oficina local del FBI o la Embajada o Consulado estadounidense más cercano.

Oficina Local: Miami